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你怎么看待近期的股市

股市在选择方向，大的方向，就国内来说，会有一波大牛，因为需要蓄水池。但是
现在国际形势普遍不行，各国都在打强心剂，万一都顶不住了，普跌下来，那就是
大跌！！

量化交易为什么影响股市那么大

量化交易对股市的影响真的没那么大，只是人们苦行情久矣，找一个议论的出口而
已。其实量化交易在国外是非常常见，并且非常久的，只是它最终还是败给了人，
败给了行情。

记得我18年的时候，回答过一个问题，阿尔法狗，炒股干的赢人吗？肯定是干不
赢的，因为机器是死的，人是活的，当初起这个议论的原因是阿尔法狗战胜了围棋
大师，所以人们把它“弄来炒股试试。”而我就说了一句话：它可以干赢围棋大师
，因为他们是单人对决，你换成四人麻将了试试？它干得过多人对局吗？乱拳还能
打败老师傅呢，何况是量化机器？

为什么我们知道国外的量化交易最后败给了人呢？因为它就是人设计的一个程序而
已，它只是机械的执行交易策略。当大多数人都在使用人工，而量化交易少的时候
，它的执行能力就让它赚钱了，人所以亏，就是亏在自己没有执行力。这就是少数
人赚钱的原因，当人人都像机器那样做到执行的时候，人和机器就没差别了，你想
，机器程序是人编的，机器干得过人脑吗？人最大的优势就是说一套，做一套，这
也是他的缺点，如果你想想三体里的罗辑，他为什么是执剑人？为什么三体人拿他
没办法？就是因为他是人，人心里想什么，机器是不会知道的。

你看了我这段回答，就知道量化交易不可怕了，并且，在期货市场，是适合跑量化
程序的，但是股市里的量化操作，只能说是大资金的手指而已。它们替代了人工，
并没有替代人脑啊。

比如我的朋友炒基金，就是使用的固定程序，当市场符合他的设定的时候就自动交
易，你炒股同样可以使用这样一套系统，你给它规定什么价格买，什么价格卖，或
者更复杂一点的，设多条条件，这也是量化交易啊。所以在股市这么大体量的今天
，它是可以存活的，但是它也只能在那些大市值，活跃交易的股票里做，那么它也
就影响较小了，不会影响整个股市的生态，所以它只是人们输出情绪的一个话题而
已。还有，量化交易已经用了好几年了，也就是近期热起来而已。

量化交易来了，如果大部分都是量化交易了，咱们更不用怕了，咱们按自己的模式
下单，不按它的节奏套路走就是了，比如，咱们买了一个股，拿上几天，几月，几
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年，咱们潜伏低位，涨多了卖，不在乎那几分几角的差别，量化交易能影响到大家
的操作吗？你今天买，我明天买，你低吸，我追高，它一套程序对付谁？有句真言
：以不变应万变，做一个不动的老韭菜，不和量化交易比速度，它能把我们怎样？

美国乱成这样了为什么股市疯涨

美国乱不乱，不是我们说了算，是美国人自己说了算，而股市对于任何国家而言，
短期就是“投票器”长期就是“称重机”，至于中国股市和美国股市，究竟哪个才
是正常的，大家心里都有杆秤，我们说了也不算。

从我们的视角去看，美国新冠疫情确诊病例数死亡病例数全球第一；因为“跪死黑
人”事件引发了全美的爆款；特朗普重选举不重民生和种族平等。但是，这些，都
是我们的视角。而决定美国政治生态的，或者决定美国股市的是美国人自己，和世
界金融市场，国际资金的选择——而不是我们的决定。因此，即使在我们眼里，“
美国很乱”但是，在世界和资本市场里美国是“天堂”，这不是我们否定就可以否
定的事:事实上，妖魔化美国，是我们的视角，而以苹果为例，其最新季度利润为24
0亿美元，请问，一个季度240亿美元利润的公司所在的股市，如何才能像我们股票
一样“长期低迷”？

从美国股市来看，国际疫情爆发后，国际股票集体暴跌，其中，美国股市短短几天
就熔断四五次——巴菲特在此之前才遇到一次！

而全球新冠疫情，导致了全球经济的停滞，以美联储为首的欧美央行集体紧急干预
——无限提供流动性。从流动性传导上及时制止了一场全球金融危机的爆发。而其
次熔断和暴跌映射的“对疫情后经济的悲观情绪”就成为一种“金融恐慌”，既然
是“恐慌”就会被修复，而多数的做空资金只能回补。特别是以主权基金为代表，
诸如挪威主权基金，以及类似的组合，都在暴跌后的美国股市积极加码，甚至达到
7000亿美元。

而周末的美国非农就业数据，大幅超出了资本市场的预期，达到250万，而市场的
一致性预期是减少750万。这个预期差巨大，也充分说明了市场对美国实体的预期
存在严重的偏差。

从美国纳斯达克来看已经刷新了历史新高。市场存在一个明显的矛盾:我国疫情全
球最早进入平稳和结束阶段，而欧美疫情在4月全面爆发，5月底开始逐步平稳，为
什么欧美股市集体暴涨，而我们股市却无法修复跌幅？

这就回归到中外股市映射的不同:欧美股市，长期来看，就是一个“秤重机”——
长期牛市，稳定上涨，被疫情中断打破后立即修复和回归这种趋势；反之，我国股
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市长期低迷，疫情因素结束后，也同样要回归“低迷趋势”。本质上中美股市都没
有改变。

而折射出来的我国股市长期低迷，指的是上证综指，而以新兴产业和科技结构性牛
市，或者优质蓝筹的牛市，也依旧在延续中——科技，医药，白酒，以及芯片产业
，依旧不乏五倍十倍股，只是上证综指因为各种原因，只能“长期低迷”。——既
有机制问题，也有指数结构的缺陷问题，更有市场长期内在矛盾的问题。而聪明的
资金早已抛弃“指数牛熊”的纠结，着眼于公司和行业价值，从而获得了丰厚的投
资回报！只有那种无知和贪婪的人，还在痴痴地等待“指数牛市”——鸡犬升天的
机会，既不实际，也不可能，并且极度贪婪无知！

全球疫情为什么如此严峻

全球疫情如此严峻，美国政府脱不了干系，如果从下列几个地方质疑一下，你就会
恍然大悟：

1、美国情报机构在2019年11月份，向白宫递交了一份情报，说中国武汉即将爆
发一场瘟疫，而这时离武汉军运会仅仅过去不到1个月。美国媒体暴出这份情报后
，白宫却矢口否认。

2、在12月份下水出海的美核潜艇的士兵中，检出了新冠肺炎患者，美国的航母、
海外军事基地也都检出了新冠肺炎患者。

3、美国各州的官员在1月份中国武汉出现新冠肺炎后，联邦政府告诉他们，新冠
肺炎是黄种人的病，州政府和联邦政府未做任何的防疫上的准备。

4、欧洲出现新冠肺炎后，病例在美国的军事基地附近的居民中呈爆发状态。俄罗
斯在中国武汉发现新冠肺炎后，对中国进行了隔离防范，但未对欧洲进行隔离防范
，现在俄罗斯的疫情呈爆发状态。

5、美国联邦政府在其国内媒体表示对疫情担忧时，美国政客极力淡化新冠肺炎，
要求民众把它当做流感。

6、疫情在美国爆发后，美国首先甩锅中国，然后又甩锅世卫组织，再次甩锅欧洲
。

就这样，不知不觉中，美国的病例和死亡人数不但达到了世界第一，而且超过了世
界的30%，原来报道的美国电子烟肺不见了，流感也不见了。
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现在可以进入股市吗

以投资的角度来看目前的股市是非常适合进入的，如果是以投机的思路来看待当下
的市场，很多低价股走出了翻倍的行情，再次进入就不合适了。

但是大多数股民是以投机的思路来作长期套牢的投资，导致出现亏多赚少的局面。
其实在5000多点的时候，还有万亿的资金入场信誓旦旦的看到10000点，三年熊市
后现在指数只在2500点却无人敢炒了，虽然沪指每天的成交量不足2000亿，但是
个股却已经跌出价值，此时若不投资，没有把握住此轮的大反弹行情也就无需在后
面再去追高，免的再次追涨杀跌站岗。

从近期的股市方向判断，大盘已经出现了估值底和政策底，大盘也在2449点位置
展开了中期的大反弹行情。虽然这轮的反弹走势沪指以不紧不慢的形式展开，但是
创业板却是在游资炒作低价股的形式中率先上涨，也在不断的抗跌中，说明中长期
的投资机会来临，布局机会显现。

而大多数深套的的股民其实无需悲观了，市场慢慢转好，眼下就是空仓投资者选择
入市的时机，可以把资金合理安排等待短线游资炒作热潮退却后股市再次调整时期
开始慢慢布局，吸足筹码迎接下一波拉升行情。

感谢点赞和评论，欢迎关注交流。
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